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Apresentação 
 "Quer você volte para a direita, quer você volte para a
esquerda, uma voz nas suas costas dirá a você: Este é
o caminho, siga-o." (Isaías 30:21) 

E vamos para o volume 2. Da mesma forma que no
volume 1, não poderia começar esse livro sem
agradecer ao meu irmão (de sangue e de fé) Renato,
que com sua fé, amor e persistência me fez ler a
Bíblia pela primeira vez. Foi muito bom descobrir que
aquele DEUS todo poderoso que criou o Universo me
amava e tinha planos para mim, nesta vida e na
próxima. Agradeço também aos muitos amigos pela
paciência com a minha tardia e titubeante fé. 
Quando li a Bíblia pela primeira vez, logo decidi ser
batizado e recebi o Espírito Santo em mim. Andando
com o Espirito em minha vida, lendo a palavra
diariamente, foi só uma questão de tempo para DEUS
começar a falar comigo. E ELE não parou mais.



“Não há linguagem, nem há palavras, e não se ouve
nenhum som; no entanto, por toda a terra se faz ouvir
a sua voz, e as suas palavras, até aos confins do
mundo.” (Salmos 19:3,4) 
Quase 15 anos já se passaram. Hoje, embora não
saiba dizer exatamente aonde eu mudei, sei que sou
outra pessoa e continuo ouvindo DEUS falando comigo
sobre tudo. E amo isso. Depois das 12 coisas que
DEUS me contou, e registrei no volume 1, escolhi
mais 12 coisas para esse volume 2. 12 é o número da
escolha: 12 tribos de Israel formam o Povo de Deus no
Antigo Testamento, os 12 Apóstolos que formam o
novo Israel, o Povo de Deus do Novo Testamento.
Ainda na visão que o apóstolo João teve dos céus,
havia uma cidade com “doze pedras de alicerce, e
sobre elas os doze nomes dos doze apóstolos”.



Como leio a Bíblia diariamente há 15 anos, e a cada
vez que leio aprendo alguma coisa nova, natural que já
esteja preparando os volumes 3 e 4, logo eles estarão
disponíveis. Se você gostar desse, leia os outros
também. 
Você vai ver que na maioria dos textos eu digo "vamos
orar", em nenhum momento eu me esqueço que
estamos a apenas uma oração de distância do nosso
DEUS. Se a leitura te der vontade de orar, pare tudo e
ore, DEUS vai adorar ouvir você. 
Boa leitura e que o Espírito Santo esteja com você,
falando com você durante a leitura e tornando mais
claras e agradáveis as minhas palavras.



Não temas 

Uma lenda diz que "Não temas" aparece 365 vezes (ou
366 vezes) na Biblia. É só uma lenda. 
Tudo depende é claro da versão, linguagem ou
tradução que você escolher, o que posso te assegurar
é, que qualquer que seja a sua escolha você irá
encontrar pelo menos 80 vezes "Não temas" e suas
versões "Não temais" ou "Não temam" em uma
Biblia. 
DEUS, que nos teceu um a um no ventre de nossas
mães (Salmos 139:13), sem que nenhum de nós seja
100% igual ao outro, nos conhece perfeitamente,
conhece todos os nossos dias, e sabia que o medo
seria o nosso grande inimigo. Por isso enfatizou tanto
esse comando "Não temas". Mas é difícil não é?
Nunca existirá um dia sem problemas. Dificuldades,
decepções, expectativas não atendidas. Preocupações
e ansiedade por conta de coisas que nem sabemos se
irão um dia acontecer. Então, como "não temer"?



Meu conselho: quando o medo te visitar, não esqueça
de se lembrar. Lembre-se das vezes em que DEUS te
guardou e protegeu antes, coisas ruins que você tinha
certeza que iam acontecer e não aconteceram ou,
melhor ainda, aconteceram e DEUS te livrou delas.
Lembre-se de que o DEUS que você crê te ama, é bom
e é poderoso para ter sempre a última palavra, em
tudo o que irá acontecer na sua vida. Nada vai chegar
até você sem antes passar por ELE. 
Apenas crer Ricardo? Sim, substitua seus medos e
pensamentos negativos por fé. E não sou eu quem diz
isso, Jesus Cristo disse primeiro. Quando as pessoas
disseram a Jairo para não incomodar mais o mestre
que sua filha já tinha morrido, Jesus simplesmente
disse a Jairo: "não temas, apenas crê" (Marcos 5:36).
Então hoje, não temas, apenas crê. 
Entrega teus medos ao Salvador. Amém.



Esse dia fui EU que fiz 
"Este é o dia que o SENHOR fez; regozijemo-nos e
alegremo-nos nele." (Salmos 118:24)

Aí você acorda e lembra que dia é hoje. Meu DEUS,
certeza que esse dia tão difícil veio do seu
departamento de criação SENHOR? Não tenho nada
de bom para acontecer hoje, só problemas,
dificuldades e coisas que não sei como vou resolver. 
A gente não consegue nem sair da cama, olhamos
nosso "marcador de combustível " na nossa alma e
ele está zerado, tanque vazio. Bom, não desista, não se
esconda de novo embaixo do edredon, nem apague o
abajur. Dias difíceis fazem parte dessa nossa
caminhada. 
Que tal agora "encher seu tanque de combustível "
para hoje? Vamos lá.



Pode escolher, a mais adequada para o dia de hoje:
"E o meu DEUS, segundo a sua riqueza em glória, há
de suprir, em Cristo Jesus, cada uma de vossas
necessidades."(Filipenses 4:19) 
"Eu é que sei que pensamentos tenho a vosso
respeito, diz o SENHOR; pensamentos de paz e não de
mal, para vos dar o fim que desejais." (Jeremias
29:11) 
"Os leõezinhos sofrem necessidade e passam fome,
porém aos que buscam o SENHOR bem nenhum lhes
faltará."(Salmos 34:10) 
"Mas os que esperam no SENHOR renovam as suas
forças, sobem com asas como águias, correm e não se
cansam, caminham e não se fatigam." (Isaias 40:31) 
"Porque o SENHOR tem dito: De maneira alguma te
deixarei, nunca jamais te abandonarei." (Hebreus
13:5) 



Mais duas?
"Não temas, porque eu sou contigo; não te assombres,
porque eu sou o teu DEUS; eu te fortaleço, e te ajudo,
e te sustento com a minha destra fiel." (Isaias 41:10)
"Se DEUS é por nós, quem será contra nós?"
(Romanos 8:31). 
Pronto. Tanque cheio? Então saia dessa cama, acelere
e lembre-se: Deus não é homem, para que minta; nem
filho de homem, para que se arrependa. Porventura,
tendo ele prometido, não o fará? Ou, tendo falado, não
o cumprirá (Números 23:19)? 
Um ótimo dia para você. Amém.



Falhas, derrotas e erros.
 
Falhas, derrotas e erros estão sempre conosco.
Parece que a especialidade humana são as
expectativas que não atingimos em nosso dia a dia. As
livrarias estão lotadas de livros que ensinam "Como
fazer Suce$$o." 
Já livros sobre falhas e como se recuperar delas são
bem mais raros. Mas nós temos a Biblia, a palavra de
DEUS, onde podemos ver que todos os heróis biblicos
em algum momento falharam. Pedro, Paulo, Davi,
Moisés, todos. 
E para quem lê na Biblia sobre essas falhas, a
mensagem de DEUS é clara: confie NELE e nunca
desista. Está desanimado? Ore. Cansado de fazer o
bem? Faça um pouco mais. Arrependido de ter falhado
mais uma vez? Aceite o perdão de DEUS e tente
novamente. Seu trabalho não paga suas contas?
Arregace as mangas e insista.



Seus relacionamentos estão com problemas? Coloque
um pouco mais de amor neles e insista. Não desista,
insiste nosso Criador, livro após livro da Bíblia. 
Madre Teresa já dizia "DEUS não nos chama para
sermos bem sucedidos, apenas fiéis." Então
persistam. Insistam. Continuem. Lembrem-se, DEUS
nunca vai desistir de nós. 
Por mais que tenhamos problemas, situações ruins,
dificuldades, DEUS está conosco, ELE não nos
abandona. "Em tudo somos atribulados, mas não
angustiados; perplexos, mas não desanimados.
Perseguidos, mas não desamparados; abatidos, mas
não destruídos"(2 Coríntios 4.8-9). 



A vitória final, a vida eterna, está garantida aos que
permanecem tentando. E quem disse isso não fui eu,
foi Jesus em Mateus 10:22, " aquele, porém, que
perseverar até ao fim, esse será salvo."
Quer dizer que a vida eterna na casa do SENHOR não
está reservada aos vencedores? Aos bem sucedidos?
Não, não são apenas os que subiram ao pódio ou
fizeram a dancinha da vitória quem DEUS vai
pessoalmente receber e enxugar cada lágrima. A
terra da promessa é pra aqueles que simplesmente
resistem com ELE até o final. 
Ore. Continue. Tente mais uma vez. Garanto que o
final vai valer demais a pena. Amém.



DEUS é bom ou é poderoso?
 

"...pois tu, SENHOR, és bom" (Salmos 25:7) 
"Bom e justo é o SENHOR " (Salmos 25:8) 
"Tu és bondoso e perdoador, SENHOR" (Salmos 85:7) 
Ninguém é bom, senão um, que é DEUS, diz Jesus em
Lucas 18:19. A Bíblia faz muita questão de nos
lembrar a toda hora que o nosso DEUS é bom. ELE é
justo, misericordioso, compassivo, amoroso. ELE se
importa e seu estoque de graça é inesgotável. DEUS é
bom. 
Sim, DEUS também é poderoso: 
"sustentando todas as coisas por sua palavra
poderosa " (Hebreus 1:3) 
"Tua é, SENHOR, a magnificência, e o poder, e a honra,
e a vitória, e a majestade" (1 Crônicas 29:11) "Jesus,
porém, respondendo, disse-lhes: Errais, não
conhecendo as Escrituras nem o poder de DEUS"
(Mateus 22:29)



Se DEUS fosse somente bom, iriamos querer ficar
amigos DELE. Se DEUS fosse somente poderoso,
iriamos adora-lo a distância. Mas como ELE é
poderoso e bom, podemos e devemos chegar perto
DELE. E estamos apenas a distância de uma oração
do nosso DEUS. 
Então antes de enfrentar seu problema, converse com
DEUS primeiro. Qualquer que seja o seu problema.
Não se intimide: fale com palavras simples ou
refinadas, chore, reclame, peça socorro. Conte a DEUS
todos os detalhes, não porque ELE já não saiba deles,
mas porque é bom você tira-los de dentro de você. Não
é ótimo que o seu amigo seja o todo poderoso criador
do universo?



Tenha certeza, nosso DEUS bom e poderoso, vai parar
tudo no céu apenas pra ouvir sua oração. E coisas
começarão a acontecer na terra. Você orou, DEUS vai
agir, tenha certeza disso. 
Mesmo que pareça demorar, nosso DEUS tem o seu
próprio tempo. DEUS levou 20 anos para preparar
Noé para o diluvio. ELE deixou Moisés 40 anos no
deserto de Midiã até que estivesse pronto para liderar
os judeus. DEUS não cruza os braços nem descansa,
enquanto você espera DEUS trabalha, e no momento
certo você irá sair dessa. 
Quando isso acontecer, não deixe de agradecer ao
nosso bom e poderoso DEUS. Amém.



Todos, cada um 
"Cada um receberá de DEUS a sua aprovação."         
 (1 Coríntios 4:5) 

Não só os mais bonitos. Nem os mais religiosos. Nem
os mais inteligentes. Nem os que fizeram mais boas
obras. Ao chegar a vida eterna, TODOS os que fomos
fiéis receberemos a aprovação de DEUS em pessoa. 
Quando se trata de vida eterna, DEUS faz questão de
delegar muito pouco. Jesus Cristo, seu filho, em
pessoa virá nos buscar, "virei outra vez e vos levarei
para mim mesmo"(João 14:3), e ao chegarmos lá o
próprio DEUS "nos enxugará dos olhos toda lágrima"
(Apocalipse 21:4). 
Pessoa a pessoa. Um a um. As coroas da justiça,
sendo entregues uma de cada vez pelo SENHOR, a
todos que amaram a vinda de Jesus (2 Timoteo 4:8).



"Muito bem servo bom e fiel. Você foi fiel no pouco, Eu
o porei sobre o muito. Venha e participe da alegria do
seu Senhor "(Mateus 25:23). 
Mesmo sabendo que meus olhos e minha mente não
podem imaginar o que DEUS preparou, e tem
reservado para mim (1 Coríntios 2:9), mal posso
esperar por esse momento, e você? Lembre-se, Jesus
em pessoa nos preparou nosso lugar (novamente João
14:3). 
Vamos fazer o que Jesus nos pediu. Crer nele como
filho de DEUS, nosso Salvador. Confessar a nossa fé.
Nos arrepender dos nossos pecados. Não olhar para
trás, manter nossa fé, não desistir nem esmorecer,
não importa a dificuldade. 



Nós ainda temos o Espírito Santo para nos iluminar e
fortalecer nessa caminhada. Afinal, a fidelidade é um
dos frutos do Espírito (Gálatas 5:22). 
Então, como Jesus mesmo disse, "retenha o que você
tem, para que ninguém tome a sua coroa" (Apocalipse
3:11).
DEUS, o Todo Poderoso criador do universo,  nos
espera, cada um de seus filhos pródigos, para a vida
eterna em sua casa. Amém.



Salvador 

Se nossa maior necessidade tivesse sido informação,
DEUS nos teria enviado um professor. Se nossa maior
necessidade tivesse sido tecnologia, DEUS nos teria
enviado um cientista. Se nossa maior necessidade
tivesse sido dinheiro, DEUS nos teria enviado um
economista. Mas como a nossa maior necessidade era
a de perdão, DEUS nos enviou um Salvador. 
Jesus veio. Jesus, um nome de origem hebraica que
significa, você adivinhou, Salvador. Mas nós temos o
costume de pegar a graça, esse presente maravilhoso
e imerecido que Jesus nos trouxe e tentar merecê-la.
Ou entendê-la, ou pior ainda, tentar pagar por ela.
Não seria mais fácil dizer "obrigado Jesus" e
simplesmente aceitar a graça?



Então, se você está dedicando seus dias a fazer obras
e mais obras para obter sua salvação, desculpa
decepcionar você. Tudo o que Jesus exige é um
coração arrependido. Tudo o que Jesus exige é que
você creia que Ele é filho de DEUS e se arrependa em
nome DELE, de coração, pelos seus pecados. 
Jesus não veio a esse mundo para nos ajudar a nos
salvarmos a nós mesmos. A gente não é bom nem
forte o suficiente para nos salvarmos sozinhos. Por
mais que a gente tente. Como dizia Jesus " Eu sou o
caminho, a verdade, e a vida; ninguém vem ao Pai
senão por mim" (João 14:6). 
Relaxe. Creia em Jesus, confesse isso, se arrependa
de seus pecados, olhe para os braços abertos naquela
cruz no Calvário e agradeça pelo tamanho da graça e
do perdão que Ele nos trouxe. 
Obrigado Jesus. Amém.



É muito amor 
"Criou DEUS, pois, o homem à sua imagem, à imagem
de DEUS o criou; homem e mulher os criou."(Genesis
1:27)" 
"Viu DEUS tudo quanto fizera, e eis que era muito
bom."(Gênesis 1:31) 

DEUS nos amou desde o primeiro momento, desde
que nos criou a sua própria imagem. Tanto que o
DEUS onipresente escolheu, através de seu Espírito
Santo, viver no nosso coração. 
Esse amor imutável e transbordante de DEUS por nós
é eterno, "o amor de DEUS dura para sempre", Salmo
136:1. Mas mais do que as incontáveis declarações de
amor de DEUS, não tem espaço aqui para todas, o que
me chama mais a atenção é o pouco que ELE nos pede
em troca: que a gente creia NELE e na Santíssima
Trindade, que a gente ame uns aos outros e que a
gente conte a todos que DEUS os ama. Duvida?



"Abraão, você será pai de uma nação! E, Abraão, diga
as pessoas que EU as amo." 
"Moisés, você libertará meu povo do Egito! E, Moisés,
diga as pessoas que EU as amo." 
"Josué, você liderará os escolhidos! E, Josué, diga as
pessoas que EU as amo." 
"Davi, você reinará sobre o meu povo! E, Davi, diga as
pessoas que EU as amo." 
Sim, o DEUS Todo poderoso, criador do universo,
Senhor dos Exércitos de Anjos, não perde uma
oportunidade de nos mandar dizer as pessoas que ELE
as ama. Hoje mesmo de manhã ELE me disse:
"Ricardo, você vai escrever hoje! E, Ricardo, diga as
pessoas que EU as amo." 
Então fale as pessoas hoje sobre o maravilhoso amor
que DEUS tem por elas.



Diga a elas que se DEUS carregasse carteira, nossa
foto estaria nela, se ELE tivesse um calendário nosso
aniversário estaria assinalado. 
Diga que DEUS tem uma tatuagem, e que sabemos o
que ela significa: "na palma das minhas mãos te tenho
gravado”, declara ELE (Isaias 49.16). 
Se cada pessoa souber desse amor tão verdadeiro e
cheio de graça, o mundo será um lugar bem melhor
de se viver. Que todos saibam que sempre que a gente
quer conversar ELE está atento para nos ouvir, e que
quando a gente desiste de falar com ELE, DEUS
espera ansioso pela próxima oportunidade. 
Acho que todo aquele que souber irá querer retribuir
um amor tão grande, e do qual "nada nem ninguém vai
nos separar" (Romanos 8:38,39), você não acha?
Amém.



Faça-você-mesmo 

Tenho conhecido muitos cristãos, bons cristãos
alguns inclusive, que tentam me converter para o
cristianismo do "faça-você-mesmo." 
Pessoas que são adeptas do "DEUS ajuda quem ajuda
a si mesmo" (não, esse NÃO é um versículo bíblico).
Minha resposta é sempre a mesma: respeito a fé de
vocês e desculpe por decepciona-los, mas eu sou um
cristão que preciso, e muito da ajuda de DEUS. 
Estou absolutamente certo de que a ajuda DEle vem
porque o meu DEUS é muito amor, e não porque eu
tenha feito algo para merecer. Então oro, peço,
reclamo, suplico. Comemoro com ELE e dou mérito a
DEUS pelas coisas boas que acontecem na minha
vida. Entrego meus problemas, meu dia, meu futuro,
minha vida a ELE. A toda hora peço para que Jesus ore
e interceda por mim.



Não passo um dia sem pedir ao Espírito Santo que
vive em mim para que, através de seus gemidos
inexprimíveis ore por mim, pedindo pelas coisas que
não sei nem pedir e pelas coisas que estão para
acontecer em minha vida e eu não consigo prever. Sim
DEUS, eu preciso muito da sua ajuda. Sei que sem Ti
nada sou mas que tudo posso no SENHOR que me
fortalece. Então pretendo segurar todo o tempo nas
mãos do meu PAI celeste. 
Para os adeptos do "DEUS inicia e agora cabe a você
acaba-lo" (você adivinhou, esse também não é um
versículo bíblico), tenho sempre decorado na ponta da
língua esses 3 versiculos, que estes SIM estão todos
na Bíblia. 



Eles não deixam nenhuma dúvida que nunca estamos
sozinhos, esqueça o "faça-você-mesmo":
"O nosso socorro está no nome do SENHOR, que fez
os céus e a terra."(Salmos 124:8)
"Venham a mim, todos os que estão cansados e
sobrecarregados, e eu darei descanso a vocês."
(Mateus 11:28) 
"Depositei toda a minha esperança no Senhor. ELE se
inclinou para mim e ouviu o meu grito de socorro"
(Salmos 40:1) . 
Aba PAI, preciso da SUA ajuda. Amém.



Esperando em DEUS 

Ah, esperar. Não sabemos esperar. Os 30 segundos no
microondas parecem uma eternidade, os 5 minutos
para a resposta no whatsapp só podem ser
desinteresse. 
E esperar em DEUS então? Sabemos que DEUS tem o
tempo certo para tudo, mas é duro. A gente ora o
tempo todo, mas as coisas parecem que não
acontecem . Calma. Olhe à sua volta. Este planeta é a
sala de espera de DEUS. O casal jovem? Esperando
engravidar. Eu enquanto escrevo esse texto?
Procurando trabalho. A senhora de idade? Esperando
que o marido se cure de cancer. Todos esperando.
Orando.



Esperando que DEUS dê ou ajude. Esperando que
DEUS venha. A Terra da espera. 
E você? Está na sala de espera de DEUS? Está doente,
cheio de dívidas, sem emprego, em busca de uma
casa, de um cônjuge, de saúde, ou de ajuda? Então
saiba, DEUS se importa. Enquanto você espera, DEUS
trabalha. 
Veja Isaias 64:4, "não se ouviu, nem com ouvidos se
percebeu, nem com os olhos se viu DEUS além de ti,
que trabalha para aquele que nele espera." Grifo
meu. 
Ufa, que bom Ricardo. DEUS se importa comigo. Deve
ser porque eu fui batizado, porque vou todo domingo
ao culto, pelas minhas boas obras? Sinto muito, antes
de você nascer DEUS já se importava com você.



Como você pode ler no Salmo 139.16: “Os teus olhos
me viram a substância ainda informe, e no teu livro
foram escritos TODOS OS MEUS DIAS, cada um deles
escrito e determinado, quando nem um deles havia
ainda”. DEUS conhece todos os nossos dias e tem um
plano para cada um deles. 
Se perguntarmos a ELE o que devemos fazer a cada
dia e acreditarmos que ELE está nos guiando, vamos
saber esperar NELE. Então não desanime: agora,
enquanto você espera, DEUS trabalha. DEUS nunca
cruza os braços. ELE nunca para. 
Só porque você está “ocioso”, não pense que DEUS
também está. Confie NELE. Espere tranquilo. 



Orando sempre, levando o seu problema em primeiro
lugar a DEUS, sem cessar e com ações de graças. No
momento certo, DEUS vem. Da maneira certa, ELE
aparece.
Então não pule fora. Não desista. Não pare de orar.
DEUS é sábio demais para se esquecer de você,
amoroso demais para abandona-lo e poderoso
suficiente para estar no controle de tudo. 
Entregue. Confie. Espere. Agradeça. Amém.



Eu acredito. 

Adoro a história do cara que nunca jogou na
megasena, um dia vai pegar o carro tem um volante da
megasena preenchido com 06 dezenas colocado no
limpador de parabrisa. O homem pegou e ficou
pensando: propaganda? trote? DEUS? 
Na dúvida, foi em uma lotérica, viu que tinha uma
megasena correndo naquele dia, jogou as 06 dezenas e
ganhou sozinho a mega que estava acumulada. 
Porque eu gosto tanto assim dessa história se eu
raramente jogo na mega? Porque já aconteceu
comigo. Juro. 
Deixaram uma Bíblia na minha casa, eu fui ler, me
apaixonei por Jesus Cristo. 



Li mais e mais, acreditei que Jesus é o Filho de DEUS,
que tinha vindo a Terra pra me salvar. Fiquei um
pouco surpreso com tanto amor, tanta graça e tanta
misericórdia, eu não merecia.
Eu me arrependi dos meus pecados em nome Dele,
foram tantos, tantos erros e oportunidades
desperdiçadas. Pensei: quero ser batizado em nome de
Jesus para confessar isso publicamente. 
Fui batizado, tudo que me perguntaram foi se eu
acreditava que Jesus Cristo era o filho de DEUS, e
pronto: ganhei. 
Na megasena? Nada, melhor, muito melhor, a vida
eterna. Em vez de um prêmio que iria durar o que, 50
anos no máximo, ganhei um pra 1.000/2.000, sei lá
quantos anos. 



Agora todo dia quando acordo, checo o meu saldo no
banco celestial e lá está: perdão pra cada pecado que
eu cometi e graça inesgotável e abundante. Sou muito
rico. 
Como aquele ganhador da mega-sena, tudo o que eu
fiz foi acreditar. Fico só imaginando o dia que eu
chegar ao banco, oppsss, ao céu, e DEUS em pessoa
vier enxugar toda lagrima minha.
Fico imaginando DEUS me dizendo "bem vindo meu
filho, aqui morte já não existirá, já não haverá luto,
nem pranto, nem dor, porque as primeiras coisas
passaram" (Apocalipse 21:4). 
Sou muito sortudo mesmo. Amém.



Desapontados 

Ah o desapontamento que expectativas que não se
realizam nos trazem. Amargam o nosso dia, nos dão
vontade de desistir, nos tiram a esperança. O que fazer
nesses dias para ter nossas esperanças renovadas? 
Uma boa dica é ler a palavra de DEUS. E essa dica não
é minha, é de Jesus, foi assim que Ele reanimou os
corações dos 2 discipulos que no dia da ressurreição
se encaminhavam para Emaús. 
Lá iam os 2 discípulos, corações entristecidos, pernas
cansadas, muito pouco ânimo. "Nós imaginávamos
que Ele iria libertar Israel", reclamavam eles. Aí
aparece Jesus, irreconhecível, logo após a
ressurreição. 
"Já sei", você imagina, "Jesus Cristo faz um grande
milagre para impressionar os discípulos, certo?"
Nada. Sem nem mesmo se identificar, Jesus apenas
conversa com eles.



Contando a eles sobre DEUS e seu plano para os
homens, mostrando o que diziam as Escrituras desde
Moisés, 1.500 anos antes daquele dia. 
Afinal, quando estamos desanimados, desapontados,
sem esperança, nada melhor que ouvir que o nosso
DEUS está no controle de tudo. Que ELE não descansa
nem se distrai e que nada chega até nós que não tenha
passado por DEUS antes. E que ELE tem planos para
nós, "pensamentos de paz e não de mal, para nos dar
o fim que desejamos" (Jeremias 29:11). 
Precisamos ouvir que DEUS está no controle.
Precisamos saber que nada está encerrado até que
ELE assim o diga. E precisamos, lendo a palavra de
DEUS, pedir a ELE paciência para esperarmos pelo
tempo certo, e para fazermos a nossa parte. Entregar.
Confiar. Esperar. Agradecer. Amém.



Jesus, o Filho de DEUS 
"E os que estavam no barco o adoraram, dizendo:
Verdadeiramente és Filho de DEUS!" (Mateus 14:33) 

Que bacana, lá estavam os discípulos TODOS juntos
em volta de Jesus Cristo e o adorando como o filho de
DEUS. Já sei, você deve estar imaginando, foi quando
Jesus curou o leproso? Quando ele alimentou 5.000
pessoas com 2 peixinhos e ainda sobrou? Ou quando
ele fez o cego ver e o mudo falar? Negativo, isso
acontece uma única vez até aquele momento na
Bíblia: quando Jesus acalma a tempestade e salva a
vida deles. 
Quando reconhecemos DEUS como Criador, o
admiramos. Quando reconhecemos a sabedoria de
DEUS, aprendemos com ele. Quando descobrimos a
força que o nosso DEUS tem, confiamos nele.



Mas é quando estamos em uma situação difícil e
DEUS nos salva é que o adoramos de verdade. Então
se você só tem uma opção, DEUS, ore, peça socorro a
ELE. 
As vezes a gente está em uma encruzilhada, não vê
nenhuma saída, sente que o jogo está perdido. Nada.
Abra sua Bíblia e descubra o que os apóstolos
confirmaram lá no mar da Galileia: sim, DEUS está no
nosso time. 
Ore, confie, entregue as suas dificuldades a ELE.
Espere enquanto DEUS trabalha. E enquanto estiver
orando, não esqueça que é com DEUS que você está
falando. 



O DEUS Todo Poderoso, aquele:
-DEUS que está no comando, ELE não se cansa, nem
se distrai. 
 -DEUS que pode fazer tudo o que quiser, nada é
impossível para ELE. 
 -DEUS que te ama, nunca vai te abandonar, ELE criou
e escolheu você. 
 -DEUS que para tudo pra te ouvir quando você ora.
Quando a gente pede do fundo do coração, nosso PAI
celeste, que tudo ouve e tudo se importa, VEM. 
Ah, e depois que nosso SENHOR vier, não esqueça que
DEUS ama ser adorado de coração. 
Então adore. E agradeça. Amém.
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